



## Langjährige Kloster-Mitarbeiter geehrt

Im Rahmen unserer alljährlichen Adventsfeier konnten 9 Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebstreue von den Geschäftsführern unserer Klosterbetriebe, Frater Bonifatius Holzmann OSB und Frater Andreas Schmidt OSB geehrt werden. Vorausgegangen war ein Gottesdienst, den H. Abt Dr. Beda M. Sonnenberg mit den Mitarbeitern und Mönchen in der Chorkapelle feierte. Dabei wurde besonders der verstorbenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Klosters gedacht. Derzeit sind in unserem Kloster über 110 Mitarbeiter beschäftigt.

10 Jahre:

- Hackner Walburga, Herrnsberg
- Kellermann Brigitte, Großaltfalterbach
- Neumeier Elisabeth, Biberbach
- Neumeier Thomas, Biberbach
- Wolf Margret, Biberbach

15 Jahre:

- Bräundl Sonja, Eglasmühle
- Fertl Maximilian, Plankstetten
- Höfler Gisela, Beilngries
- Kraus Sabine, Dunsdorf